
 

 

 

 

 

 

 

 

 

                         

 
 

 
 

 

        今月の歌 

      「ちいさい秋見つけた」 

 

誰かさんが 誰かさんが 誰かさんが みつけた 

ちいさい秋 ちいさい秋 ちいさい秋 みつけた 

めかくし鬼さん 手のなる方へ 

すましたお耳に かすかにしみた 

よんでる口笛 もずの声 

ちいさい秋 ちいさい秋 ちいさい秋 みつけた 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【和食ランチ形式】  
前 菜：甘芋白和え 茶筅茄子 

 水菜と穴子の浸し 
魚料理：秋鮭蓮根ソース掛け 
蒸 物：南禅寺蒸しべっ甲餡掛け 
食 事：栗と銀杏炊込みご飯 香の物 
    吸い物 
デザート：柿 
 
 

 
 

例
会
予
定 

10 月 27 日(金) 11 月 3 日(金) 11 月 10 日(金) 11 月 17 日(金) 

例会 12：30～  

卓話 地区米山奨学委員会 

    佐藤 大五郎君 

   愛知米山学友会 

    名誉会長 林 瓊様 

   休会 理事会 11:15～ 

例会 12：30～ 

祝福 

卓話 地区 R 財団 

   長尾秀義君 

例会 12：30～ 

卓話 小川 茂徳君 

   和田 了司君 

本日のプログラム 
                                司会 会場委員会 

・点鐘 会長 古屋 義夫君 

・ROTARY SONG 「日も風も星も」 

・今月の歌 「ちいさい秋見つけた」 

・ビジター・ゲスト紹介 会長 古屋 義夫君 

  ミス・ケローナ・レディ・オブ・ザ・レイク      ソフィー・グラミアク様        

 ケローナズ・プリンセス             イザベル・グラミアク様 

 随行者                    ラダーン・イェーガー様        

 随行者                           ランディ・ピータース様 

 通訳           中部大学理事長・総長室 次長 岡島  健様 

 春日井市姉妹都市市民の会             会長 岡部清次郎様 

・食事・歓談   

・委員会報告   

・会長挨拶                            会長 古屋 義夫君   

・クラブフォーラム(国際奉仕委員会) 

・ミス・ケローナ・レディ・オブ・ザ・レイク挨拶 

・卓話                          岡部清次郎様 

・幹事報告                           幹事 速水 敬志君 

・点鐘                             会長 古屋 義夫君 

２０２３年１０月２０日（金）２５６８回（１０月第２例会） 



 

先週の記録 

幹事報告         幹事 速水 敬志君 

2023 年 10 月 6 日第 2567 回 10 月第 1 例会の幹

事報告をさせて頂きます。 

例会に先立ちまして第４回理事役員会がござい

ました。審議事項３件、協議事項１件、報告事項１

件ございました。 

審議事項 

第１号議案 9 月決算承認・開始貸借対照表承認の

件 

第２号議案 2024-25 地区大会実行組織図承認の件 

第３号議案 2024-25 年度地区大会 PR ベスト購入

代金立替の件 

が審議され全て可決承認されました。 

協議事項 

第１号議案 RFF 日時変更の件 

前回もお知らせしたように来年 5 月 11〜12 日に変

更になり例会変更は次回理事会に上程します。 

報告事項 

社本太郎君 休会の件 

病気療養につき 10 月〜11 月末日まで休会となりま

した。 

以上が理事役員会報告です。 

さて米山奨学生のカテリーナさん、卓話ありがと

うごございました。素晴らしい日本語を披露して頂

きました。 

そして祝福を受けられました皆様、おめでとうご

ざいました。本来なら本日は７〜9 月までに結婚記

念日を迎えられた奥様を例会にお招きする予定で

したが残念ながら都合が合わず欠席されました。次

回 1 月の祝福には是非、奥様方に出席頂けますよう

お願いします。 

尚、本日は 10 月第１例会ですので春日井ロータ

リークラブ内規２、（１）次年度理事・役員の候補者

を指名する委員を発表します。 

指名委員は直前５期まで元会長・現会長・現幹事及

び会長エレクトの川瀬治通君・北健司君・和田了司

君・成瀬浩康君・加藤宗生君・古屋義夫君・青山博

徳君・速水敬志でございます。 

また同内規２、（４）会員は毎年 10月 20 日までに

指名委員会に理事・役員の候補者を書面により推薦

することができる。とありますので推薦される会員

は事務局までお願いします。 

ニコボックスにも 3600円頂きましたが 10月 4日

に春日井ライオンズクラブの有志の皆様と懇談会

と懇親会を開きました。共に奉仕団体として協力を

していきましょうとの意見が出ていました。 

次週予告です。 

次週 13 日は休会です。２０日は夜間例会でミスケ

ローナが来訪されます。卓話は春日井市姉妹都市市

民の会会長、岡部清次郎様です。翌週 27日は地区米

山奨学委員会、佐藤大五郎様、愛知米山学友会名誉

会長リン ケイ様の卓話です。 

以上、幹事報告でした。 

出席報告        委員長 長谷川久幸君 

会員    52 名 出席 36 名 出席率 69.2% 

先々週の修正出席  休会   休会 

 

ニコボックス報告    委員長 長谷川久幸君 
○今後の良好な関係性が継続すること

を願って！ 

春日井ライオ

ンズクラブ野

田会長はじめ

春日井ライオ

ンズクラブの

皆様 

○ポイ捨てご参加ごくろう様でした。

シャベーリニク・カテリーナさんよう

こそ。 

卓話ヨロシクお願いします。 

古屋 義夫君 

○シャベーリニク・カテリーナさんの

卓話を楽しみにしています。祝福のみ

なさまおめでとうございました。 

速水 敬志君 

○カテリーナさんがんばってね 

 

加藤久仁明君 

○妻の誕生日の御祝を受ける喜びで 

シャベーリニク・カテリーナ様の卓

話を聞ける喜びで 

清水  勲君 

○ひさかたぶりですがよろしく 伊藤 正之君 

○祝福していただきましてありがとう

ございます 

野間 峰彦君 

○結婚の祝福ありがとうございます 菱川 一馬君 

○カテリーナさんの卓話を楽しみに 大原 泰昭君 
○明日は高蔵寺の秋まつり  

晴れます様に 

青山 博徳君 

○久しぶりに例会に参加します。 山田  治君 
○卓話楽しみにしています。  

川瀬 治通君 大西 信之君 中川  健君 

和田 了司君 筒井 康広君 岡本 博貴君 

風岡 明憲君 梅村  守君 久米 正俊君 

場々大刀雄君 北  健司君 鈴木 克幸君 

北  健司君 鈴木 克幸君 加藤  茂君 

近藤 太門君 岩村 幸正君 矢野 義博君 

下別府正樹君 野浪 正毅君 成瀬 浩康君 
中澤  一君 宅間 秀順君 廣田  誠君 

○ご協力ありがとうございます。 

           出席・ニコボックス委員会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

卓話        シャベーリニク・カテリーナ様 

 皆様、こんにちは！ 

なかなか発音しにくい名前で申し訳ございません

が、シャベ―リニク・カテリーナと申します。ちな

みにリーナでも全然構いません。 

出身地はウクライナのドニプロ市です。初めて来

日したは、2021 年で、現在は名古屋大学の修士 2年

生です。専門は日本の近現代文学ですが、特に翻訳

に興味があります。 

この数か月間大変お世話になっております。例会に

出席できる貴重な機会を与えてくださり、誠にあり

がとうございます。 

本日は、日本での留学についてお話ししたいと思

います。日本は、その美しい自然、先進的なテクノ

ロジー、豊かな文化、そして素晴らしい教育機会で

知られています。日本での留学は、個人的な成長や

国際的な視野を広げる素晴らしいチャンスです。 

まず第一に、日本での留学は異文化との出会いそ

のものです。日本は不思議なほどに伝統と現代的な

技術が見事に調和する国です。留学生として、日本

の文化、習慣、言語を学び、理解することは、国際

的な視野を広げる絶好の機会です。また、留学生同

士の交流もあり、友達を世界中から作ることができ

ます。私が現在学んでいる研究科もアジア圏の国々

をはじめ、たくさんの国から来ている方が多いので、

授業中にお話したり、議論したりするのがとても面

白いです。 

第二に、日本の教育システムは世界的に評価が高

いです。日本の大学や専門学校は、高品質の教育を

提供し、国際的な雇用市場でも高い評価を受けてい

ます。私自身は完全に文系ですが、通っている名古

屋大学では分野を問わずに幅広い範囲の授業を受

講できます。 

第三に、日本での留学は自己成長の機会を提供し

ます。新しい環境での生活は、自己啓発や挑戦の機

会として素晴らしいものです。言語の壁や文化の違

いに直面することで、柔軟性や適応力が向上します。

また、日本の美しい自然環境や歴史的な名所を訪れ

ることで、新たな視点を得ることができます。 

来日する前に何年間日本語を勉強しても、一度来日

してみると分からないことがまだまだ山ほどある

と実感できました。私の場合は特に苦労しているの

は、敬語だと思います。私の母語であるウクライナ

語は丁寧さのレベルが二つしかなくても、みんなは

大まかに言えばただ親しい人や親しくない人に分

かれています。しかし、日本語はニュアンスが違う

ため、時々かなり混乱してしまうこともあります。 

外国語として日本語を学ぶのはなかなか難しいの

ですが、とてもいいチャレンジだと個人的に思って

います。しかし、実際に来日してみないと絶対に体

験できないことも多いので、毎日は勉強になると言

っても過言ではないかもしれません。 

例えば、最初は日本語でのスピーチが苦手で好きに

なれない日が続いていました。ハードルが高かった

ですし、大変緊張していました。英語と比べると何

か違うな、といつも思っていました。 

が、せっかく来日したのに苦手だからといって諦め

るのがとてももったいないとも分かっていました。

ですから本日もご覧の通り試行錯誤しながらこの

つたないスピーチを進めています。下手で申し訳ご

ざいません。 

最後に、日本での留学は将来のキャリアに大きな

プラスをもたらすのではないかと思います。日本で

の学びや経験は、将来の雇用機会を広げ、国際的な

ネットワークを構築するのに役立ちます。また、日

本での留学経験は、自己主張力やリーダーシップの

スキルを向上させ、将来の成功に寄与します。 

来日する前に翻訳者とか、通訳者とか、日本語の教

師としても働いたことがありますが、自分はやはり

何かが足りないと常に思っていました。しかし、名

古屋大学でとても素晴らしい環境で優れている先

生に出会えたため、少しずつスキルをアップできた

と実感しています。まだまだ学ぶことがとても多い

ですが、これからも自分なりに頑張ってみたいと思

います。 

要するに、日本での留学は、異文化体験、基準の

高い教育、自己成長、そして将来のキャリアにおい

て多くの機会を提供してくれると信じています。そ

してその体験はきっと一生の思い出となり、人生を

もっと豊かにすると確実に言えるでしょう。 

本日はこの長くてなかなか終わらないスピーチを

ご丁寧に聞いてくださり、感謝しています。この場

で得た体験も非常に貴重だと思っていますし、これ

からは成長の機会や異文化体験として受け止めて

いきたいと思います。 

みんな様にとっては逆に私自身が異文化から来て

いる人に見えるかもしれませんが、もし何か母国な

どについての質問がありましたら、いつでも喜んで

お答えできます。 

ご清聴どうもありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

点鐘 会長 古屋 義夫君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

米山奨学金授与 シャベーリニク・カテリーナさん 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

米山功労者感謝状授与 清水 勲君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2024-25 地区大会説明 

加藤久仁明君 

成瀬 浩康君、大原 泰昭君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

55 周年記念事業説明 岡本 博貴君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員会報告 

出席・ニコボックス委員会 矢野 義博君 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

祝福 結婚記念日 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

祝福 アテンダンス表彰 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

卓話者紹介 

ロータリー財団・米山記念奨学委員会 

委員長 梅村 守君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

卓話 シャベーリニク・カテリーナさん 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ロータリー研究委員会 

委員長 小川 茂徳君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

幹事報告 幹事 速水 敬志君 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ポイ捨て防止啓発活動  (10 月 6 日) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ふれあい緑道ベンチ寄贈 感謝状授与(10 月 17 日) 


